

Hast du Lust Musik zu machen?

Dann bist du bei uns genau richtig.

Ab September starten wir in ein neues Ausbildungsjahr in Kooperation mit der Jugendmusikschule Bad Säckingen. Die online Instrumentenvorstellung findest du auf Youtube unter folgendem Link:
https://www.youtube.com/watch?v=CwG95_YFfrI

Wenn du Lust hast ein Instrument zu lernen, dann melde dich einfach bei uns.

Natalie Winands (Jugendvertreterin)

Mail: nata.w@web.de

Katrin Thoma (1. Vorsitzende)

Telefon: 07763/ 9275757

Mail: katrinthoma84@gmail.com

Liebe Eltern,

unsere Ausbildung läuft über die Jugendmusikschule Bad Säckingen. Daher gelten die Geschäftsbedingungen und Preise der Jugendmusikschule. Über diese können sie sich gerne vorab auf der Website (www.jugendmusikschule-bs.de) informieren. Der Unterricht findet in Laufenburg statt. Wenn sie sich für eine Ausbildung über die Stadt- und Feuerwehrmusik Laufenburg entscheiden, bieten wir Ihnen einige Bezuschussungen, z.B. stellen wir Ihnen ein Instrument kostenlos zur Verfügung, in den ersten vier Ausbildungsjahren übernehmen wir derzeit fünf Euro der monatlichen Unterrichtsgebühr und wir übernehmen die Hälfte der Kosten von zusätzlichen Lehrgängen, wie dem Jungmusiker Leistungsabzeichen. Außerdem unterhalten wir mit den anderen Laufenburger Musikvereinen das Jugendblasmusik Orchester, in dem Ihr Kind natürlich gerne mitspielen kann. Wenn Sie Fragen haben, oder Ihr Kind anmelden möchten, melden Sie sich bei uns, wir werden alle Fragen beantworten und Ihnen alles Notwendige schicken.